

Avis au public

L'Ambassade de la République du Mali à Rome informe la Communauté malienne ainsi que les usagers de l'Ambassade de la situation de propagation du virus du Coronavirus en Italie et dans l'intérêt de la protection de la santé de tous, invite les concitoyens à la prudence et au respect des mesures d'hygiène.

Ainsi, face à la situation inquiétante, les autorités italiennes ont mis en quarantaine une dizaine de villes.

Des mesures de restriction ont été prises également pour limiter la propagation.

A la date d'aujourd'hui aucune mesure n'a été prise dans le sens d'enfreindre à la libre circulation des personnes en dehors des zones de confinement.

A cet effet, l'Ambassade de la République du Mali à Rome invite nos compatriotes à la vigilance, à la prudence et à limiter au maximum leur déplacement.



AMBASSADE DE LA REPUBLIQUE DU MALI A ROME – ITALIE REPRESENTATION
PERMANENTE AUPRES FAO - FIDA - PAM

Tout en exprimant son soutien et sa compassion au Gouvernement et au peuple italiens, l'Ambassade de la République du Mali à Rome invite les compatriotes au respect des termes du présent.

L'Ambassade sait compter sur la bonne compréhension de tous.

Rome, le 24 février 2020

